



## Un chant étonnant



En un long poème, la sœur de BHL (le philosophe Bernard-Henri Lévy) raconte sa conversion. Celle d'une femme éloignée des réalités spirituelles mais qui voit, à travers sa vie, les pas d'un Dieu qui se fait proche. Elle relate son itinéraire de foi, ses multiples quêtes sentimentales et sa rencontre avec le Christ.

De son accompagnement par le Père Pierre-Marie Delfieux, fondateur des Fraternités monastiques de Jérusalem, à la guérison de son frère Philippe, Véronique égrène un chemin de joie. Elle est «née» véritablement le jour de son baptême, le 7 avril 2012. La trajectoire peut sembler mystique. Elle touche. Véronique ne renie pas le judaïsme, dont elle est issue. Son passage au christianisme, elle le vit comme un accomplissement. Sa sainte patronne se révèle comme le modèle de la femme touchée par Jésus jusqu'aux entrailles. Ce livre est le chant, étonnant, d'une convertie. Il est révélateur du travail de l'Esprit aujourd'hui

Bernard Litzler

**Véronique Lévy, *Montre-moi ton visage*, Editions du Cerf, 338 p.**